

## ABSTRAK

**Muhammad Awaludin.** NIM. 200101010525. Implementasi Pola Asuh Orang Tua Buruh Tani Dalam Menanamkan Disiplin Sholat Wajib Bagi Anak Di Desa Tantaringin Kabupaten Tabalong Pembimbing Skripsi Dr Hj Suraijiah, M.Pd, Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

**Kata Kunci:** Pola Asuh, Menanamkan Disiplin, Sholat Wajib

Penelitian ini berangkat dari latar belakang untuk mengetahui bagaimana pola asuh yang dilakukan oleh orang tua buruh tani dalam menanamkan disiplin sholat wajib terhadap anak-anaknya. Kenyataannya dalam masyarakat sekiring sekali ditemui para orang tua masih kurang berperan dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak-anak mereka. Bahkan tidak jarang ada orang tua yang hanya sibuk bekerja yang mana hal itu bisa membuat acuh tak acuh orang tua dalam membentu sikap disiplin shalat wajib anak, di samping kenyataan ada beberapa kalangan orang tua yang memang tidak melaksanakan dan tidak mempunyai keilmuan keberagamaan yang baik dalam kehidupan sehari-hari.

Permasalahan yang di rumuskan dalam penelitian ini adalah bagaimana implementasi pola asuh orang tua buruh tani dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak di Desa Tanataringin Kabupaten Tabalong dan kendala-kendala apa saja yang menjadi penghambat dalam menerapkan pola asuh orang tua buruh tani dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak di Desa Tantaringin Kabupaten Tabalong. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana penerapan pola asuh orang tua dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak di Desa Tantaringin Kabupaten Tabalong, dan untuk mengetahui kendala-kendala apa saja yang menjadi penghambat dalam menerapkan pola asuh orang tua buruh tani dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak di Desa Tantaringin Kabupaten Tabalong

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan, melalui pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini adalah orang tua yang bekerja sebagai buruh tani yang memiliki anak tahun yang tinggal di desa Tanataringin Kecamatan Muara Harus yang dijadikan sebagai responden. Objek penelitian ini adalah implementasi pola asuh orang tua yang bekerja sebagai buruh tani dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak Desa Tantaringin Kabupaten Tabalong, dan apa saja kendala-kendala yang menjadi penghambat dalam menerapkan pola asuh orang tua buruh tani dalam menanamkan disiplin sholat wajib anak di Desa Tantaringin Kabupaten Tabalong